

BAB VI

SIMPULAN DAN SARAN

A. Simpulan

Berdasarkan pembahasan yang telah disampaikan, dapat disimpulkan sebagai berikut :

1. Hasil penelitian berdasarkan karakteristik yaitu, berdasarkan umur sebagian besar umur 36-45 tahun yaitu sebanyak 30 responden (51,7%). Berdasarkan jenis kelamin yang paling banyak berjenis kelamin perempuan yaitu sebanyak 31 responden (53,4%). Berdasarkan pekerjaan sebagian besar bekerja sebagai karyawan swasta sebanyak 28 responden (48,3%). Berdasarkan pendidikan sebagian besar berpendidikan SMA/SMK sebanyak 22 responden (37,9%).
2. Tingkat pengetahuan responden menunjukkan bahwa rata-rata nilai yang diperoleh yaitu dengan skor 20,57 (baik), sedangkan nilai yang didapatkan dari seluruh responden yaitu nilai terendah skor 16 (cukup) dan skor tertinggi 25 (baik), serta sebagian besar memiliki pengetahuan baik sebanyak 44 responden (75,9%) dan 14 responden (24,1%) memiliki pengetahuan cukup.
3. Tingkat pengetahuan orang tua berdasarkan umur, sebagian besar responden yang usia dalam rentang 36-45 tahun sebanyak 30 responden (51,7%), memiliki pengetahuan baik sebanyak 24 responden (41,4%), kemudian memiliki pengetahuan cukup sebanyak 6 responden (10,3%). Berdasarkan jenis kelamin, responden jenis kelamin perempuan sebanyak 31 responden, memiliki tingkat pengetahuan baik sebanyak 23 responden (39,7%), dan memiliki pengetahuan cukup sebanyak 8 responden (13,8%). Berdasarkan pekerjaan, sebagian besar

responden bekerja sebagai karyawan swasta 28 responden (48,3), memiliki pengetahuan baik sebanyak 24 responden (41,4%) dan sebanyak 4 responden (6,9%) memiliki pengetahuan cukup. Berdasarkan pendidikan, paling banyak berpendidikan SMA/SMK sebanyak 22 responden (37,9%), dengan pengetahuan baik sebanyak 15 responden (25,9%) dan 7 responden (12,1%) memiliki pengetahuan cukup.

B. Saran

1. Puskesmas II Denpasar Selatan.

Hasil dari penelitian ini diharapkan dapat digunakan sebagai informasi atau bahan pertimbangan untuk menentukan kebijakan yang bisa dilakukan dalam upaya pencegahan demam berdarah *dengue* pada anak 5-14 tahun di Puskesmas II Denpasar Selatan, serta peneliti menyarankan untuk selalu memberikan penyuluhan seperti pendidikan kesehatan kepada masyarakat khususnya kepada keluarga terkait dengan upaya yang bisa dilakukan dalam penanganan dan pencegahan demam berdarah *dengue*. Dengan harapan hal ini bisa mencegah peningkatan kasus kesakitan dan kematian anak akibat demam berdarah *dengue*.

2. Peneliti Selanjutnya

Dalam penelitian ini, didapatkan hasil bahwa sebagian besar responden memiliki pengetahuan baik. Kepada peneliti selanjutnya diharapkan dapat mengembangkan penelitian ini, mengingat penelitian ini hanya mendeskripsikan gambaran tingkat pengetahuan orang tua tentang pencegahan DBD pada anak 5-14 tahun. Pengembangan variabel penelitian sangatlah diharapkan misalnya pengaruh Tingkat pengetahuan orang tua terhadap tindakan pencegahan DBD pada anak,

faktor-faktor yang mempengaruhi tingkat pengetahuan orang tua dengan menambahkan kriteria inklusi dan eksklusi serta jumlah responden dan tempat penelitian yang berbeda.